

技術エキスパート育成セミナーを開催しました

12月5日(月)、山形市のホテルキャッスルにおいて、技術エキスパート育成セミナーを開催し、5社7名にご出席いただきました。

講師にはIoTガジェット研究所 中小企業診断士 仲村 健太 氏をお招きし、「失敗しない社内システム導入セミナー」をテーマに、DXの概要と課題、業務とシステムの関係性、社内システムの開発手順とベンダーに対するユーザーの役割、システム導入に関わるコストなどについてご説明いただきました。



第40回山形県中小企業団体青年部大会を開催しました



山形県中小企業青年中央会
会長 渡辺 真一 氏



12月6日(火)、山形市の国際ホテルにおいて、本会と山形県中小企業青年中央会(会長 渡辺 真一 氏)の共催で第40回山形県中小企業団体青年部大会を開催し、組合青年部員及び組合役職員31名にご参加いただきました。

大会式典では、ご来賓の山形県産業労働部 商業振興・経営支援課 課長補佐 榎本 真一 氏と、商工中金山形支店長兼酒田支店長 山下 千尋 氏よりご祝辞をいただきました。

引き続き研修会を開催し、初めに大分県中小企業団体中央会青年部会 会長 藤井 俊之 氏より、「府内五番街商店街で遠隔お買い物体験」をテーマに、お店に設置したアバターロボットnewmeを通じて、お客様が自宅等の遠隔地からPCを通じて店内を見て、実際に商品をお買い上げいただいた事例をオンラインでご紹介いただきました。

続いて、株式会社シード・アンド・アーキテクチャー 代表取締役 岡本 光 氏をお招きし、「中小企業におけるDXの課題と組合の方向性について」をテーマに、DXの現状と課題、ITツール導入の目的、組合による組合員のDX支援、組合のDXにおいて青年部がすべきことなどについてご説明いただきました。